

Alexander Loos: „Ein Pilger“ (2015)



Alexander Loos: „Ein Pilger“ (2015)

### Informationen zum Künstler "Alexander Loos"



Die Arbeit des 1958 in Kasachstan geborenen Künstler Alexander Loos ist geprägt von seinen asiatischen Wurzeln und den neuen Einflüssen der modernen Kunst, die ihm seit seiner Übersiedlung nach Deutschland neue Schaffensimpulse gibt. So treffen mythologische und christliche Themen seiner alten Heimat auf die abstrakte und expressive Farbigkeit der Moderne, was eine spannende Symbiose scheinbar gegensätzlicher Einflüsse ermöglicht.

Spielerisch bewegt er sich zwischen gegenstandsloser und figurativer Kunst, und lotet stilübergreifend die kreativen Grenzen seines Schaffens aus. Seine Begeisterung für neue Themen verhilft ihm zu einem scheinbar grenzenlosen Pool von Ideen, die er mit virtuoser Handwerkskunst in neue Werke verwandelt. Die Farbkompositionen und die Formensprache seiner Bilder erinnern an die deutschen Expressionisten und an die Arbeiten von Paul Klee, den Loos als Künstler besonders verehrt.

Alexander Loos: „Ein Pilger“ (2015)

